

Geht hier die olympische Fackel baden? Feuer in der Mulde schickt Rauchwolken über das Wasser



Feuer unter Wasser: Hier ist kein Taucher mit der olympischen Fackel baden gegangen. Das ist Präzisionsarbeit an der Pöppelmannbrücke in Grimma. Das Spezialteam Michael Scheide und Axel Lindemann ist in die Mulde abgetaucht und brennt unter Wasser Spundwände aus Stahl ab, die bereits 1999 zur Pfeilersanie-

rung ins Flussbett getrieben worden waren. Erst wenn die Taucher ihren Job erledigt haben, gehört der während der Flut 2002 beschädigte Pfeiler der Geschichte an. Unter dem Motto „aufgetaucht“ wird die Pöppelmannbrücke am 18. August wieder eingeweiht.

Foto: Frank Schmidt